

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan uraian pada bab-bab sebelumnya maka dapat di tarik kesimpulan mengenai Analisa Laporan Keuangan pada PT United Tractors Tbk diantaranya :

1. PT UNITED TRACTORS Tbk merupakan perusahaan yang menyediakan alat berat, Spare Parts dan Jasa mekanik terkemuka kelas dunia di Indonesia. Perusahaan ini juga aktif dalam bidang manufaktur, jasa penambangn serta pertambangan batubara.
2. Struktur organisasi pada PT UNITED TRACTORS Tbk sangat terlihat jelas serta terstruktur dengan baik, bisa di lihat dari perkembangan aktivitasnya yang dikelola dengan adanya pembagian tugas dan wewenang yang teratur. Serta disiplin kerja yang ketat sehingga seluruh para karyawan memiliki sikap kedisiplinan yang baik.
3. Analisa Laporan Keuangan yang digunakan untuk menganalisa laporan keuangan pada PT UNITED TRACTORS Tbk menggunakan rasio likuiditas, solvabilitas, dan profitabilitas.

5.2 Saran

Dari kesimpulan di atas ada beberapa saran yang akan diajukan yang diharapkan dapat berguna bagi PT UNITED TRACTORS Tbk dimasa yang akan datang. Diharapkan kepada PT UNITED TRACTORS Tbk agar dapat memaksimalkan lagi penagihan piutang usaha, aset lancar yang terdapat di neraca menunjukkan lebih banyak dana yang tertanam pada piutang usaha, sehingga angka rasio likuiditas perusahaan tidak terlalu tinggi. Ini disebabkan oleh aset lancar yang dimiliki perusahaan tidak terlalu besar sehingga tidak mampu menutupi hutang lancar.

DAFTAR PUSTAKA

Herry,S.E, M.Si. (2012).*Analisis Laporan Keuangan*. Jakarta : PT Bumi Aksara.

Drs. S. Munawir. (2010).*Analisa Laporan Keuangan*.Yogyakarta:Liberty.

Standar Akuntansi Keuangan (2010:2) *Memahami Laporan Keuangan*.

Fraser, Lyn, M. & Ormiston, Aileen. (2010:2). *Memahami Laporan Keuangan*. Edisi ketujuh (terjemahan). Jakarta: Indeks.

Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) No 1 (2010:7) *Memahami Karakteristik Kualitatif Keuangan*.

Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK 2010:2) *Memahami Komponen Laporan Keuangan*.

Herry, S.E, M.Si. (2012) *Memahami Laporan Keuangan*. Jakarta : PT Bumi Aksara.

Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK 2 Revisi 2010) *Klasifikasi Arus Kas*.

Subramanyam, K. R., & Wild, John, J. (2010:2). *Analisa Laporan Keuangan*. Buku 1 Edisi 10 (terjemahan). Jakarta: Salempa Empat.

Soemarso, S. R. (2012). *Akuntansi Suatu Pengantar*. Buku 1 Edisi Lima. Jakarta: Salemba Empat.

Sofyan Syafri Hararap, *Dalam Buku Analisa Laporan Keuangan (2011) Yayasan Badan Penerbit Bumi Aksara*.

Prastowo dan Juliaty, *Dalam Buku Analisa Laporan Keuangan (2011)*. Yogyakarta: AMP YKPN.

Warsidi dan Bambang, *Dalam Buku Analisa Laporan Keuangan (2010)*. Yogyakarta: AMP YKPN.

Sofyan Syafri Hararap, *Dalam Buku Analisa Laporan Keuangan (2010) Yayasan Badan Penerbit Bumi Aksara*.

Bambang Riyanto. (2010:329). *Dasar-dasar Pembelanjaan Perusahaan*. Yogyakarta: Yayasan Badan Penerbit Gajah Mada.

